



Pressemitteilung: Starke Teilnahme an Demonstration gegen Diskriminierung und für Menschenrechte

Trier, 16.11.2024 – Am heutigen Tag versammelten sich rund 600 Menschen zu einer beeindruckenden Demonstration unter dem Motto „Nie wieder ist wann?“ und „Menschenrechte kennen keine Grenzen“. Die Veranstaltung zog Teilnehmende unterschiedlichster Nationalitäten an, die sich gemeinsam für Frauenrechte, gegen Diskriminierung und für offene Grenzen in Europa stark machten.

Ein Highlight der Veranstaltung war die kraftvolle Rede von Michael vom Netzwerkhaften Ukraine e.V., der die Unterstützung von Migranten und Geflüchteten betonte und dazu aufrief, Solidarität im Alltag zu leben. Die Botschaft des Tages war klar: "Menschenrechte sind universell und unverhandelbar."

Auch Mitglieder der Liste „Trier für alle“ waren vor Ort und beteiligten sich aktiv am Protest. Ihr Engagement unterstreicht unsere Zielsetzung, für transkulturellen Dialog und gegen Diskriminierung einzutreten.

Die Demonstration setzt ein starkes Zeichen für die bevorstehende Beiratswahl für Migration und Integration am 8. Dezember 2024. „Trier für alle“ ruft alle Wahlberechtigten auf, ihr demokratisches Recht wahrzunehmen und mit ihrer Stimme für eine offene und gerechte Gesellschaft einzutreten.

Gemeinsam für ein Trier ohne Grenzen und Vorurteile!